
2015年9月18日（金）　12：30～13：30

司会者：岩井　春次君

ソング：「それでこそロータリー」

卓上花：ナデシコムーンライト

ニコボックス報告：沓名　俊裕君

雑誌委員会報告：横田　秋三朗君

ゲスト及びビジター

ガバナー補佐 杉浦　世志朗様　刈谷RC
スギウラ　ヨシロウ

地区副幹事
澤田　賢成様　瀬戸RC
サワダ　　　ケンジョウ

分区幹事
吉原　孝彦様　刈谷RC
ヨシハラ　タカシヒコ

分区副幹事
内藤　昇様　刈谷RC
ナイトウ　ノボル

鈴木　福美様　功労会員
スズキ　　　フクミ

■会長：神谷　明文
■幹事：寺田　孝司
■クラブ会報：奥嶋正衛・恒川憲一・小野田真代
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日

■　会長挨拶 神谷　明文会長

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.697 2015/9 第3例会 】

第2839回例会

2015-2016年度RIテーマ：

「世界へのプレゼントになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「原点に帰ろう
～BACK TO THE STARTING TO POINT～」

連歌とは

Aさんが五七五の発句を行い、次にBさんが七七と続ける。

次にCさんが五七五、Dさんが七七、Eさんが五七五と順に続けて行きます。

参加者が五人であれば、Fさんに次にAさんが七七と続けて行きます。

ルールは色々ありますが、一番の基本は、前の人の句の内容を踏まえて、続けて行くことです。

歴史

連歌（れんが）は、鎌倉時代ごろから興り、单北朝時代から室町時代にかけて大成されました。歴史的には、和歌

の上の句（五七五）と下の句（七七）をそれぞれ別人が詠むという遊戯的な試みが連歌の起源です。

平安時代から鎌倉時代末期までは、百句を一作品として、これを「百韻」と呼んでいました。室町時代中期から江

戸時代にかけては、より緊密な作品づくりを目指して形式の縮小・省略も行われるようになり、「歌仙」（三十六句）、

「半歌仙」（十八句）などの形式があらわれたということです。

俳諧は発句を独立させたもので、芭蕉も連歌師と呼ばれていました。

最初の句を「発句」最後の句を「挙げ句」と呼んでいますので、

「挙げ句の果て」＝とどのつまり、最終的には、という意味で現在使われているのはご存じのとおりです。

対訳 finally; in the end: on top of all that

具体例

かしこみてくぐる芽の輪の匂ひかな 紅夢

風すがすがし梅雨のあとさき 正謹

立つ虹は峰を片へに彩なして 淑子

入日ながむる内海の宿 隆志
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■　幹事報告 ■ 出席報告寺田　孝司幹事 加藤　英明君

9月4日　第2837回例会
94.91%

60名

46名

32名

14名

12名

75.86%

大楠をねぐらの雀鎮まりし 佳

落葉踏みしめ歩くつれづれ 勲

月見んとまだきに出でし路遥か 裕雂

雁渡り来る空の深さよ 裕子

吹く風を秋と定めし人憶ふ 忠夫

なほなほ書の尽くることなく 清

連歌甲子園 山陰中央新報が主催 今年で14回目 高校生を対象

例1

五七五の課題 「あしたから来なくてよいときょう言われ」

七七 「歯医者さんへの恋に目覚める」

「バイトで割った皿は十枚」

「ワタシニホンゴワカリマセーン」

例2

七七の課題 「面接官をウナらせたほど」

五七五 「あまりにも社長に顔がそっくりで」

「ドア開けたとたんにピースサインして」

「シッシッシッこんなところで金出すな」

「履歴書の顔とあんまり違いすぎ」

面白いでしょう？ さて、9月26日（土）のお月見会でもやってみませんか。

五七五の課題 「名月や池をめぐりて夜もすがら」芭蕉

七七の課題 「貴方と私の思いで作ろう」

1. 例会終了後ガバナー補佐出席によるクラブアッセン

ブリーを行います。

理事・委員長は計画書を持参して出席ください

2. 次週9/25例会は9/26（土）のお月見例会に変更に

なりますので、出欠報告をお願いします。

3. ゴルフ部会より 11/23（月・祝）ガバナー補佐杯が

あります。ご参加ください。

【9月のクラブ内例会・委員会予定】

25→26日 お月見例会 17：30～ 神谷明文邸『蔵』 丈山文庫

松本奈津子様（ボーカル） 杉丸太一様（ピアノ） 横原由梨子様（サックス）

《9月の行事予定・地区会議》

20(日) 安城RCゴルフコンペ 藤岡CC

23(水・祝) 地区青少年奉仕会議 13：00～ キャッスルプラザ

【10月のクラブ内例会・委員会予定】

2日 担当 青少年奉仕委員会 テーマ「アマンダ・ケイ・フィッシュさん自己紹介」 ＊定例理事会

9日→７日(水) ガバナー公式訪問(三河安城RC合同例会)ホテルグランドティアラ安城

16日 定款により休会（第３回理事会決定事項）

23日 卓話担当 成田孝則君 テーマ「不動産の査定と情報」

30日 定款により休会



　■　卓話 ガバナー補佐　杉浦　世志朗様　刈谷RC

ガバナー補佐の務めの一番は、今年度、2760地区、加藤陽一ガバナーの方針を分区内クラブにしっかりと伝え、

実践して頂くことに尽きると思います。

スリランカのK.R.ラビンドラン RI会長のテーマや方針は年次計画書を見せて頂きましたがしっかりと載っていますの

でご覧になって頂ければと思います。

さて今年度、加藤ガバナーは＜ロータリーの原点に学ぶ＞をテーマに、友情と寛容の輪を拡げよう、をサブテーマ

に五つの地区行動指針を掲げられています。

1. 高潔なロータリアンを目指し、常にバッジを着用する

2. 例会に積極的に出席し、ロータリー活動を楽しむ

3. 自主的クラブの運営

4. 会員増強・退会

5. 地区の改善・改革

是非、しっかりと実践してまいりたいと思います。

さて其の外にも、地区からのお願いが有ります。

第1. WFFへの積極的な協力、参加依頼です。

2015・10/24.25 に名古屋、栄・久屋大通り公園で開催される

今回は西三河分区のブースも設置されます。

第2. RI第2760地区大会への参加です。 10/31.11/1 開催

第3. RI国際大会への参加です。2016・5/28～6/1 ソウルで開催

第4. 希望の風奨学金 一人1,000円

第5. RI会長賞への申請

宜しくお願いいたします。

分区内事業といたしましては、2016・2/20 開催のIMを是非皆様のご協力を頂き、心に残る集いにしたいと思ってい

ます。また恒例のガバナー補佐杯を 2015・11/23に葵カントリーにて開催します。

いずれにいたしましても、西三河分区9クラブの心は一つという思いと絆が更に深まるよう全力で頑張っていく所存

です。


